

# JetSmart se desliga de vuelos comerciales en aeródromo de Los Ángeles: "No reúne las condiciones"

**L**uego de casi un año de espera la aerolínea chilena JetSmart entregó los resultados de un estudio para realizar vuelos comerciales en el aeródromo María Dolores de Los Ángeles, en la Región del Biobío.

La respuesta concluyó que el terminal no cumple con los requisitos para estas operaciones, generando reacciones de distintas entidades y gremios.

En diciembre de 2023, la

compañía de vuelos low-cost inició dicho estudio para evaluar la habilitación de rutas nacionales en el terminal aéreo.

El estudio terminó arrojando una serie de limitaciones técnicas que imposibilitan una operación segura y eficiente para las aeronaves A320-232, A320-271 y A321-271 de la aerolínea.

En ese sentido, las dimensiones de la pista del aeródromo no cumplen con las condiciones mínimas de seguridad.

Además, el aeródromo no cuenta con combustible Jet A1 ni con servicio de Seguridad, Salvamento y Extinción de Incendios en Aeronaves (SSEI). 

